



Karine Léger prend ses fonctions comme Directrice d’Airparif. Sa nomination fait suite à une décision unanime du Conseil d’Administration, sur proposition du Bureau (avec des représentants de l’État, des Collectivités, des associations de protection de l’environnement et des consommateurs, et des acteurs économiques) et de son Président, Jean-Félix Bernard.

Cette ingénieure spécialisée en Environnement, a rejoint Airparif en 2001. Elle a exercé différentes fonctions en lien avec les membres de l’association et les différentes parties prenantes : d’ingénieure d’étude à adjointe au directeur en charge de la communication et de l’international, puis directrice opérationnelle en charge de la communication, des partenariats et du digital. Dans ce cadre, elle a contribué au développement de nouveaux métiers, par exemple dans l’innovation et le digital, et à l’ouverture sur un périmètre d’action international avec les homologues étrangers de l’association, confrontés aux mêmes challenges sur la surveillance et l’information du public.

Du fait de ses impacts sur la santé et de ses liens avec le climat, la qualité de l’air devient un facteur d’attractivité et élément de comparaison entre capitales et revêt une importance économique croissante. Depuis 40 ans Airparif surveille l’air francilien, accompagne les collectivités dans l’élaboration et l’évaluation de leurs plans d’action sur l’air et le climat, et fournit à ses habitants une information fiable et précise. Karine Léger souhaite inscrire son action « *dans un esprit de continuité dans la recherche de l’excellence et de consolidation des innovations engagées* », dans un contexte en évolution permanente.